
コロナウイルス
減少に向かって

松下奈桜



１，提案するきっかけ

今はコロナウイルスがはやっていて、長野

県は１回目のワクチンは大体の人が打って

いるけど２回めのワクチンを打っている人

は少ないから、もっとワクチンを打ってほし

いから。



２，現状や問題点

今はコロナウイルスが全国ではやっています。

コロナウイルスなのでワクチンを打つ人が多い

ともしかしたら皆さんは思っていると思います。

でも、長野県ではワクチン2回めのを打つ人が

少ないのです。



３，提案

私が提案することは、ペットボトルキャップ集
めをもっとやればお金などワクチンになるので、
ペットボトルキャップを今よりももっとたくさ
ん集めればいいと思いました。村全体でもやれ
ば、学校でやるよりも早くペットボトルキャッ
プを集めてたくさんのワクチンに出来るから。
（ワクチンがなくなってきている。）



４，提案理由

村全体的に1回目のワクチンは大体の人

がワクチンを打っているけど、2回目の

ワクチンを打っている人があまりいない

から、村全体とかでやったほうが良いと

思ったから。



５，具体的な内容，

・キャップ集め（100個以上）

・100人以上の人に

・できれば一人30個以上



６，効果

2回めのワクチンを打つ人が多くなっ

て、コロナウイルスになる人が少なく

なってコロナウイルスが収まると思っ

た。 このような効果が期待される。


